

POLITISCHE TEILHABE FÖRDERN.

Wir Freie Demokraten wollen uns dafür einsetzen, dass wieder mehr Menschen in der Politik Gehör finden. Hierzu wollen wir ein Jugend Parlament wieder einführen. Zudem wollen wir Vertreter der Jugend wie auch Vereine als Experten zu den Stadtratssitzungen mit Rederecht einladen.

TRANSPARENTE POLITIK.

Wir Freie Demokraten kämpfen gegen Politikverdrossenheit! Demokratie setzt voraus, dass alle mitmachen können; deshalb wollen wir die öffentlichen Sitzungen live im Internet übertragen.

KINDER SIND UNSERE ZUKUNFT.

Wir Freie Demokraten wollen zukunfts-feste Politik für kommende Generationen. Wir wollen noch mehr für unsere Kinder und Jugend investieren. Dazu kommt es auf vorausschauende Planung bei Schulen und KiTa's an.

Aurich hat tolle, engagierte Eltern, die mehr Gehör finden müssen. Setzen wir die Belange unserer Jüngsten nicht an den Rand unserer Entscheidungen.

Wir wollen das Jugendzentrum (JuZ) wieder gezielt in den Mittelpunkt als Treffpunkt rücken; mit Veranstaltungen von und für Jugendliche organisiert, sowie weitere Events für alle Auricher.

Erfahren Sie mehr unter:
fdp-aurich.de
menko-bakker.de sarah-buss.de

V.i.s.d.P. FDP Aurich
Menko Bakker
Dickfehler Weg 43
26605 Aurich
fdp@menko-bakker.de

FDP Kreisverband Aurich
@FDPKVAUR
Folgen Sie unseren
auch Kandidaten in
den sozialen Medien

GESUNDHEIT INS ZENTRUM.

Wir Freie Demokraten respektieren die Entscheidung für das Zentralklinikum. Wir werden dieses Projekt konstruktiv kritisch begleiten und besonders auf die Kosten achten.

Für Aurich bedeutet dies einen Einschnitt; aber auch gleichzeitig die Chance, das bisherige UEK Gebäude in ein Gesundheitszentrum umzuwandeln. Durch die Bündelung von know-how und die gemeinsame Nutzung von high-tech-Geräten wollen wir die bestmögliche medizinische Versorgung für Aurich erreichen.

Im Bereich Gesundheit und Pflege muss über den Tellerrand hinaus gedacht werden. Stipendien für Medizinstudenten und Hebammen, Wohnraum für junge Ärzte, weniger Bürokratie, Sonderpark-genehmigungen für Pflegedienste und Hebammen, sowie die Förderung eines Geburtshauses sind einige unserer Ideen hierzu.

Freie
Demokraten
FDP



WIR WAGEN, AURICH GEWINNT.

AURICH ENTSCHEIDET.

FÜR BEZAHLBAREN WOHNRAUM.

Wir Freie Demokraten wollen, dass sich jeder seinen persönlichen WohnTRAUM erfüllen kann.

Konkret:

- für weniger Bürokratie bei Bau- und Umbaugenehmigungen
- gegen bedarfsferne Planungen, wie in der Norderstraße
- für mehr Baugebiete
- gegen ideologische Planungsaufgaben, wie z.B. Verbote von Einfamilienhäusern
- für ein Sozialpunktesystem im Vergabeprozess von Baugrundstücken
- für die Förderung von privaten Wohnungsbaugenossenschaften

MEHR ANERKENNUNG FÜR DAS EHRENAMT.

Das Ehrenamt bildet das Rückgrat unserer Gesellschaft. Wir wollen das Ehrenamt stärken. Dafür müssen wir Vereine, Feuerwehren und THW besser mit den Schulen vernetzen, um den Nachwuchs frühzeitig und nachhaltig für das Ehrenamt zu begeistern.

MOBILITÄT NEU DENKEN.

Wir Freie Demokraten wollen uns für eine ideologiefreie Gestaltung des Verkehrs in Aurich einsetzen. Dabei sollen die Belange aller Verkehrsteilnehmer beachtet werden und realistische Lösungen gefunden werden.

Konkret:

- gegenüber der Wiedereinführung des schienengebundenen Nahverkehrs nach Aurich bleiben wir kritisch, solange dieser absehbar ineffizient ist
- für realistische Lösungen wie Fernbusse mit Wasserstoffantrieb
- gegen einen ineffizienten Anrufbus
- für car/bike-sharing und Mitfahrbänke
- gegen die Verbannung der PKW aus der Innenstadt
- für mehr Ladesäulen
- gegen überteuerte Fahrradgaragen
- für regenfeste Fahrrad-Abstellboxen
- für zukunfts-feste Radfahrstrecken und intelligente Parkleitsysteme
- für den beschleunigten Bau der B210n

AURICHS HERZ ZUM SCHLAGEN BRINGEN.

Uns Freien Demokraten liegt eine positive Entwicklung von Aurichs Innenstadt am Herzen. Wir wollen ein Zentrum, das für jeden etwas bietet. Inhabergeführte Läden, spannende Gastronomie und Filialisten sollen als Mix dieses Ziel erfüllen. Wir setzen uns dabei auch für ein attraktives Freizeitangebot für alle Altersklassen ein.

#PolitikDieRechnenKann setzt Steuereinnahmen voraus, daher muss Wirtschaftsförderung in unser aller Interesse liegen.

Konkret:

- gegen Gewerbesteuererhöhungen für 5 Jahre zur Planungssicherheit für Unternehmen
- gegen die unfaire Regenwassergebühr
- für mehr Grün an geeigneten Stellen

Freie
Demokraten
FDP

GIGABIT GESELLSCHAFT.

Wir Freie Demokraten wollen einen zügigeren Gigabit-Breitbandausbau mit Glasfaser als Grundvoraussetzung für:

- digitale und moderne Schule
- Konkurrenzfähigkeit von Handel, Industrie und Logistik
- leistungsfähige Serviceangebote im Tourismus
- Modernisierung der Landwirtschaft
- leistungsfähiges Gesundheitswesen auf dem Land (z.B. für Telemedizin)
- digitale Verwaltung in der Kommune (digitale Anträge und Genehmigungen)
- flexiblerer Arbeitsalltag durch die zuverlässige Möglichkeit von Homeoffice

AURICH ENTSCHEIDET.